



PERIÓDICO

PÁGINA

5

23/06/2022

FECHA

COLUMNAS Y ARTÍCULOS

SECCIÓN

Combate a la impunidad, la solución



lola-colin@hotmail.com//@rf59

l asesinato de los dos sacerdotes jesuitas, Javier Campos Morales y Joaquín Mora Salazar, en lacomunidad de Cerocahui, Chihuahua, retrata el clima de violencia e inseguridad ante la ineficiencia de políticas públicas de seguridad.

El martes pasado, escribí en este espacio sobre lo lejos que se encuentra nuestro país de la tan anhelada paz, y recibí un comentario de un experto en seguridad que les comparto sin desperdicio:

"La estrategia de abrazos, no balazos elude el principio de autoridad. Significa hasta una omisión del deber. Acabar con la criminalidad es una utopía porque el tema no sólo es de que haya delincuentes, sino un mercado ilícito que favorece su actividad: consumidores de huachicol, consumidores de droga, compradores de fayuca, gente dispuesta a pagar miles dedólares para cruzar a EUA, y toda esa gama de delitos que responden a una demanda de cosas ilegales. Pero sí se les puede contener, limitar para que no dañen a la sociedad. Ya Tamaulipas lo vivió hace poco más de una década. Cuando los grupos delictivos se vieron minados en sus finanzas, soltaron a sus sicarios y estos se dedicaron al secuestro y la extorsión, ante un gobierno estatal omiso, complaciente o que volteaba la vista... Que Tamaulipas haya llegado al lugar 26 en incidencia delictiva significa que se les enfrentó directo a los criminales".

Y un dato más, una experta en Seguridad Nacional, en su psicología expone que los delincuentes prefieren morir en el campo de batalla a vivir en la cárcel. Detenerlos, contenerlos y atacar sus fuentes de financiamiento, son elementos para una real contención. Pero bueno, en la 4T no se ve nada de eso. Y tam-

poco en los Estados que apenas empezaron a gobernar.

Por ello, se reconoce la voz de Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política y líder de la fracción en la Cámara de Senadores, quien declaró que es necesario modificar la estrategia de seguridad para no dar tregua a los criminales. Monreal, involucra al Congreso de la Unión con el Ejecutivo a través del gabinete de seguridad.

Sin duda, la violencia desmedida que vivimos en México debe ser contenida por las fuerzas de seguridad para evitar el empoderamiento de la delincuencia organizada. Y jubilar la política de "abrazos, no balazos".

SUSURROS

 Un gran reconocimiento para la mexicana Maite Ramos, primera CEO de la empresa francesa Alstom México, quien recibió del Senado Francés la Medalla al Mérito por sus importantes logros al mantener el crecimiento sostenido de la empresa francesa en nuestro país. Estuvieron en México para la entrega

de la Medalla los senadores franceses Daniel Laurent, Claude Raynal y Valérie Létard. ¡Enhorabuena!

La diversificación, disciplina financiera e innovaciones continúan con impulsos claros para Traxión al combinarse con su apuesta por negocios ligeros en activos, además de los crecimientos por los servicios que se relacionan a las ventas electrónicas, lo comento porque dichos factores fueron clave para que de 2019 a lo que va de este año los ingresos se elevarán 40%, el EBITDA 33% y la utilidad neta 92%. Se trata de indicadores que apuntalan la solidez del modelo de negocio trazado por Aby Lijtszain y su equipo de expertos en movilidad y logística con más de dos décadas de experiencia en la industria. Tras la compra de Medistik y el ingreso a la vertiente farmacéutica, los siguientes pasos para la compañía seguirán con adquisiciones estratégicas, así como con expansiones de 20% en los servicios especializados de carga refrigerada, sin olvidar la generación de tecnologías y negocios ligeros en activos.